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Oggetto: Interrogazione del Consigliere Maioriello in merito ai livelli di 
inquinamento dell'aria a Prato

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che

Il recentissimo dossier di Legambiente "Che aria tira", analizzando i parametri di emissione 

di pm10, pm 2,5 e No2 (polveri sottili, ultrasottili e biossido di azoto), sostiene che Prato è 

una tra le città più inquinate e la pone all'ultimo posto in Toscana;

Considerato che

L’elemento più preoccupante che emerge da questa analisi è quello relativo al fatto che non 

c’è stato un reale miglioramento nelle emissioni negli ultimi cinque anni. Anzi, si è assistito a 

un peggioramento;

Osservato che

Di  fatto  Prato  negli  ultimi  cinque  anni  raramente  è  rientrata  nella  media  dei  parametri 

dell’Oms, parametri molto più severi rispetto a quelli sanciti dalla normativa nazionale che 

disciplina le emissioni;

Tutto ciò detto, 

Si interroga il Sindaco 

- Per sapere quali sono le misure urgenti che questa Amministrazione intende prendere per 

ridurre fin  da subito il  gravissimo livello  d'inquinamento dell'aria,  che noi  cittadini  siamo 

costretti  a  respirare,  anche  in  previsione  dell'arrivo  della  stagione  invernale  quando  è 

oramai appurato che a qualità dell'aria peggiora notevolmente;

- Per conoscere a che punto è il percorso per la piena e totale realizzazione di tutte le azioni 

riportate nel Piano Urbano di Mobilità Sostenibile (PUMS);

- Per sapere a che punto è lo stato dei lavori delle piste ciclabili già in fase di realizzazione 

(anche con segnaletica orizzontale e verticale)  
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